



石心でつながよう！

地域の絆

# 石心の里まつり

11月10日 (日)

午前 8:30～午後 3:00

石樽小学校

## ●石心 (いしころ)

子どものため、学校のため、地域のために尽力することをいとわない石樽の人々の心。明治40年(1907年)以来、100年にわたり石樽の里に脈々と流れています。その心を石心(いしころ)と呼んでいます。

## ●つながよう！地域の絆

全国的に、人々のつながりが弱まり、子どもや子育て中の母親が孤立しがちになっています。今こそ、家庭・学校・地域が、力を合わせて子どもを育てていかなければなりません。地域と学校との連携が、子どもを守り、地域を守ることに繋がります。交流・協働を通して地域と学校の間を深め、石樽の絆を強めるため、里まつりを開催します。

## ●教育(共育)とは 次世代へと つなげる営み

次世代へと伝えるべきこと。それは、「子どもは地域の宝」として守り育てていくこと。そして素晴らしい石樽の里の風土や文化も。共に学び、共に成長し、次の世代へとつなげていきます。

## 【お問い合わせ】

石樽の里まつり実行委員会事務局：いなべ市大安町石樽南 611 石樽小学校内 電話：78-0002